

学校だより



かきた

児童数 440名(12月1日現在)

＜学校教育目標＞

「自分のよさ(知性・感性)を發揮し、心豊かにたくましく生きる子ども」を育成する
かしこく きよく たくましく

趣味は『〇〇〇』です。鉄分高めで楽しいですよ

校長 熊倉 秀幸

先月本校をインフルエンザの猛威が襲いました。多くの学年で学年閉鎖をし、私自身も感染して休んでしまいました。みなさんの体調いかがでしょうか。空気がとても乾燥し、朝夕はとても寒くなり、月日はあっという間に12月になっていました。インフルエンザ・風邪に気をつけて、一年の締めくくりの季節を過ごしていきましょう。

先週行われた校内音楽会には多くの保護者の方が来場していただき、ありがとうございました。インフルエンザの影響で開催できなかった優鳩祭の代替えとして実施しました。いろいろとご不便をおかけしての鑑賞でしたが、子供たちの活動する様子を見ていただけて、大変ありがとうございました。子供たちも見てもらえてとても喜んでいました。平日の午前中に鑑賞いただき、ありがとうございました。

突然ですが、『〇〇の秋』みなさんは何に取り組みましたか?私は『デジタル駅スタンプ』にはまって収集し始めました。「駅スタンプ」は、みなさんも一度は見たことあるかもしれない駅においてある各駅のスタンプです。そして『デジタル駅スタンプ』は、スマートフォンをNFCタグにかざしたり、GPSで位置情報からスタンプを獲得したりする方法で、駅スタンプを集めるデジタルサービスです。私はJR系のものを使っていますが、『エキタグ』というものも有名です。スマホのGPS機能を利用して駅に近づくと自動的に駅スタンプが取得できます。色鮮やかで面白い形のものも多く、時には期間限定のスタンプなども獲得するととても楽しいです。私は昔、道の駅スタンプにどっぷりはまったことがありました。今でも自宅の倉庫に何十冊も積んであります。今回のものはデジタルなので整理しなくていい!と思って気楽に始めたところ...ハマりました。このスタンプの面白いところは、この収集には期限がないこととノルマがないことです(一部期間限定の物も有)。つまり「興味のある人がその人のペースで自由に始めてみてください!頑張って!」というスタイルのものなのです。それなのにSNSへの発信などもあって人気のようで現在の利用者は推計数百万人規模だそうです。これからも長く楽しめる趣味として、続けていこうと思っています。(本当の趣味は、鉄道廃線跡巡りがあるのですが...その件はまたの機会に)

人生100年時代、今のかすみ北っ子たちはもっと長い人生を送れるかもしれません。運動でも読書でも食でも何でも構いませんが趣味を持つことは、学生時代を終えた後の長い人生でとても重要なものになります。他の人ではなく、自分が楽しくて好きで、ずっと続けたいと思える趣味が持てたら最高に素晴らしいことではないでしょうか。私の趣味が続くかどうか…は、先ずは1年後をめざしてがんばります。

★幸福は趣味のうちにあり、物事のうちにはない [フランソワ・ド・ラ・ロシュフコー]